

平成 29 年 1 月 30 日

保護者様

大阪市立市岡中学校
校長 西川 孝治

かぜ様疾患等による流行への注意についてのお願い

厳寒の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申しあげます。平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、本校では 1 月 30 日現在 1 年 3 組におきまして学級休業中でしたが、インフルエンザ等のかぜ様疾患等への罹患者数が依然として 15 名にのぼるなど、一向に収束する気配がなく、2 月 1 日(水)までの学級休業延長の措置をとりました。また 1 年生 1 組におきましても本日 6 限目現在 8 名の欠席及び早退者がみられ、明日 1 月 31 日(火)より 2 月 2 日(木)までの 3 日間を学級休業の措置としました。この間部活動参加も停止しております。

今後、学校全体に広がりを見せる可能性もありますので、各ご家庭におきましても「手洗い・うがい」などの敢行による感染予防に努めて頂きますと共に外出等控え、発熱などの症状が認められる場合は、速やかに医療機関に受診頂くなどのご対応をお願い致します。

尚、医療機関での受診結果につきましては学校へご連絡いただきますよう、重ねてお願い申しあげます。